

PRESENTACIÓN

«30 Años de argumentación jurídica en Alicante»

Manuel Atienza (Manolo) se jubiló en agosto de 2022 (¡viéndolo nadie lo diría!). Con este motivo sus compañeros de Alicante decidimos organizarle un homenaje de despedida dedicándole un volumen especial de *Doxa*. Desde el principio fuimos conscientes de que no podíamos hacer una convocatoria abierta a la participación de todo el mundo, porque sabíamos que el homenaje se nos iba a ir de las manos desbordando nuestras capacidades organizativas y el presupuesto de *Doxa*. Decidimos entonces convertir el volumen en un homenaje casi-familiar en el que participáramos todos sus compañeros de filosofía del Derecho de Alicante y todos los doctores a los que Manolo dirigió (o codirigió) su tesis doctoral («la lista de Atienza»).

La respuesta de los convocados al homenaje a Manolo fue tan entusiasta (casi unánime) que decidimos organizar un pequeño evento presencial en el que los participantes en el volumen de *Doxa* nos encontráramos con Manolo. Se trataba de que cada cual expusiera brevemente su contribución y de que Manolo hiciera un breve comentario al final de cada sesión. Allí participamos todos los que publicamos en este volumen, más Rodolfo Vázquez, Pablo Larrañaga, Hugo Ortiz y Alejandro González Piña. El evento (aprovechando el aniversario de la publicación de *Las razones del Derecho*) llevó por título «30 años de argumentación jurídica en Alicante» (Manolo rehusaba el término «homenaje»: «dejaos de homenajes, hay demasiados», decía) y tuvo lugar los días 10 y 11 de junio de 2022 en la Facultad de Derecho de la Universidad de Alicante en el marco de su Máster en Argumentación Jurídica.

Josep Aguiló Regla, Daniel González Lagier e Isabel Lifante Vidal